



Patrick Schober fährt in der EuroNASCAR in die Top 10

Das Samstagsrennen in Brands Hatch startete Schober von P15 von 29 Startern und kämpfte sich in detaillierter Kleinarbeit bis auf P13 nach vorne. Leider musste er dann einmal durch das Kiesbett um zwei sich drehenden Kollegen auszuweichen und fand sich am Ende auf P21 wieder. Nach einem darauffolgenden Safetycar Start kämpfte sich Schober in der restlichen 2 Runden des Rennens von P21 auf P14 nach vorne – Tolle Leistung des jungen Österreichers.



Das Rennen am Sonntag wurde von Startplatz 12 in Angriff genommen und durch harte und wirklich schöne Zweikämpfe gelang Schober mit Platz 8 der verdiente Sprung in die Top 10 dieses Rennens.

Platz 10 ist nun auch das Zwischenergebnis in der Gesamtwertung für Patrick Schober in der EuroNASCAR 2.

Die Österreicherin Alina Loibnegger erreichte mit P22 und P16 ebenfalls sehr gute Ergebnisse und 2 x einen Podiumsplatz in der Ladys Trophy.



www.PatrickSchober.com

<https://www.facebook.com/PatrickSchoberRennfahrer/>

<https://www.instagram.com/psrace.tv/>

<https://www.youtube.com/c/PSraceTV/>

https://www.tiktok.com/@patrick_schober ?

[linkedin.com/in/patrick-schober](https://www.linkedin.com/in/patrick-schober)